

NP 2/24 | CCRA
40 Rally Villa de Santa Brígida

Sports & You Canarias comienza la temporada con una importante victoria en Santa Brígida

3/3/2024

Yeray Lemes y Rogelio Peñate dominaron de principio a fin la primera cita del CCRA a los mandos de un Citroën C3 Rally2 que se adaptó perfectamente a las cambiantes condiciones del terreno. Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, con otro C3, fueron cuartos, mientras que Samuel Marrero y Víctor Déniz completaron las cinco primeras posiciones con un Peugeot 208 Rally4. Por otro lado, Miguel Suárez-Eduardo González (Citroën C3 Rally2) y Luzmi Santana-Taydía Santana (Skoda Fabia) no pudieron culminar la prueba satauteña.

Con el Rally Villa de Santa Brígida ha comenzado una nueva edición del Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto, una temporada en la que Sports & You Canarias estará presente con la intención de renovar el título logrado el año pasado. Con la prueba satauteña, los primeros puntos se han puesto en juego después de dos jornadas en las que la lluvia ha sido la gran protagonista.

Sobre el agua, Yeray Lemes y Rogelio Peñate fueron los más rápidos. Vencedores en la última cita del CCRA 2023, se han impuesto ahora en la primera del 2024 gracias a una sensacional actuación al volante de su Citroën C3 Rally2. De hecho, lideraron esta primera prueba del año desde el primer al último tramo cronometrado.

En la cuarta posición terminaron Sergio Fuentes y Ariday Bonilla. No fue un rally fácil para el tinerfeño, que primero sufrió con una barra axial de dirección y posteriormente con un parabrisas empañado cuando más lluvia caía sobre los tramos. En cualquier caso, los del C3 empiezan el año sumando unos importantes puntos.

Samuel Marrero y Víctor Déniz, corriendo en casa, se encontraron como peces en el agua, y nunca mejor dicho. Repitiendo con el Peugeot 208 Rally4 de Sports & You Canarias, fueron quintos a espaldas de cuatro vehículos de tracción total, todo un mérito dadas las condiciones de este Rally Villa de Santa Brígida.

Los que no tuvieron fortuna fueron los actuales campeones de Canarias, Miguel Suárez y Eduardo González. Los del Citroën C3 Rally2 se salieron de la carretera en los primeros compases de la primera prueba especial. Un desafortunado inicio del que afortunadamente se están recuperando para volver lo más pronto posible.

Luzmi Santana y Taydía Santana tampoco pudieron completar la prueba. Una rotura del turbo de su Skoda Fabia 1.2 N3 dejó a ambas sin la posibilidad de sumar una importante experiencia, y es que la baja se produjo en los primeros compases de la jornada del sábado.

Con este cruce de sensaciones ha comenzado el CCRA 2024, un escenario en el que Sports & You Canarias seguirá presente en la próxima cita, un Rally Norte que está previsto para el primer fin de semana del mes de abril.